



# 飛翔

カラー版は学校ホームページよりご覧ください

教育目標 心も体も元気な子ども  
熱心に取り組む子ども  
思いやりのある子ども

家庭・地域と学校を結ぶ大塚小だより  
令和7年12月10日 文責：校長

## 2学期を振り返って

【2学期最終号】

2学期の授業日もあと数日となりました。学習面では、1学期実施した児童アンケート結果や教職員評価をもとに、「自立した学習者の育成」にむけて、「？」（わからないこと）を伝える」をキーワードとして様々な取り組みを行ってきました。後日、11月に実施した学校評価（児童・保護者・教職員）の結果と考察をお知らせしますが、学習面、生活面ともに、まだまだ、継続した支援が必要と考えています。9月から、保護者の皆様に自主学習へのコメント記入もお願いしてきましたが、ぜひ、これからも継続していただきたいと思います。

やはり、個人差はあるものの、メディアとの付き合い方は大きな課題といえます。特にテレビゲーム中心の生活になっている児童については、何らかの手立てをうつ必要があります。お家の方だけでは対応できなくなっているケースはないでしょうか。今週12日（金）には学級懇談会があります。ぜひ、話題にしていただいて、悩みを共有し、対応策を考え、児童が本来もつ能力を最大限に開花できるような支援を行っていけたらと思っています。今年度最後の授業参観日となります。ぜひ、ご参観ください。

## お知らせ

11月17日より、お休みされている青木先生に替わりに、大河原保彦先生が3年生の担任を務めています。大河原先生は今年度のプール監視員で風の子クラブ（学童）の夏季指導員もされていたので、3年生以外の子どもたちも、すぐに仲良くなれました。また、大河原先生は平成18年度～23年度まで教員として本校に勤務された経験があるので、私たち職員も様々なことを教えてもらいたいながら頑張りたいと思っているところです。これまで同様、皆様のご協力を宜しくお願ひいたします。

## 学校スナップ

		
11月13日 3年生が学校の花壇にチューリップの球根を植えてくれました。	11月21日 5年PTA学年行事。みんなで走り方を学び、親子リレーで汗を流しました。	11月26日 5・6年ブックトーク。お話を聞いて、いろんな国に行ってみたくなりました。
		
11月30日 4年生と6年生の混合チームで川西町ユニホッケー大会に参加しました。	12月2日 生産業者の遠藤さん、高瀬さん、関川さんに来校いただき、交流給食です。	12月8日 1年生の生活科、3年生の総合的な学習で、校内授業研究会を行いました。

## 地域の皆様ご協力に感謝

【ダリヤ花壇の整備】堀田己智一さん

【昔語り】菅 美和子さん 【読み聞かせ】後藤友子さん 安達和子さん 菅野初子さん

### 今後の予定



15日（月）交通安全街頭指導  
ぐんぐんタイム

16日（火）健康オリンピック週間  
24日（水）2学期終業式

### 【年末年始休業】

12月25日（木）～1月7日（水）  
※12月27日（土）～1月4日（日）の間  
職員の出勤はありません。緊急の連絡がある場合は090-6626-4722にご連絡願います。

8日（木）3学期始業式 下校指導

9日（金）生活リズム振り返り週間  
校内書き初め大会

11日（土）3年PTA学年行事

14日（水）1・3・5年知能テスト

15日（木）交通安全街頭指導 避難訓練  
川西中新入生・保護者学校説明会

26日（月）教育後援会事務局会  
PTA運営委員会